

Speicherprogramm

Fortsetzung folgt

[30.11.2015] Das Batteriespeicherförderprogramm der Bundesregierung soll fortgeführt werden. Dies hat Sigmar Gabriel, Bundesminister für Wirtschaft und Energie, bekanntgegeben.

Sigmar Gabriel (SPD), Bundesminister für Wirtschaft und Energie, hat jetzt die Fortführung des Batteriespeicherförderprogramms angekündigt. Dies teilt die CDU/CSU-Fraktion im Deutschen Bundestag in einer Medienmeldung mit. Thomas Bareiß, Energiebeauftragter der CDU/CSU-Fraktion, sagt: „Die Fortführung der Förderung der Batteriespeicher ist ein wichtiger Schritt zur besseren Integration der erneuerbaren Energien. Die Batteriespeicher in Verbindung mit Photovoltaikanlagen haben seit 2013 durch das Förderprogramm des Bundes eine kleine Erfolgsgeschichte geschrieben. Diesen erfolgreichen Weg gehen wir nun für die Batteriespeicher weiter.“ Eine Fortsetzung des Speicherprogramms erhalte die Innovationskraft und Wettbewerbsfähigkeit deutscher Speicherhersteller. Außerdem bliebe die Wertschöpfung im Lande, wovon auch der Verbraucher profitiere.

(me)

Stichwörter: Energiespeicher, BMWi, Sigmar Gabriel, Speicherprogramm